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A partir de 11h30 défilé en
costume d'époque, apénaf au son de
I'orgue de barbarie ouvert à tous
L3h repas champêtre sur

réservation:
I l€ non adhérenrs ;9,50 € adhérents ;
5€ enfants de moins de '14 

arus

. 14h30 à 17h30 Ratlye
découverte du quartier avec animations
diverses et inter-actives proposées par les
habitants, sur le thème des années 1900, à leurs
points relais (musique, contes, vieux outils, jeux
etc...)

o 17h30 remise des prix ari
Confort Moderne

)ou ocLatLowsdes

dLn*awche se?ten/Lbre zoo4'-'
cà

Rédaction/photos/mise en page:
Yvette Mazeran,Mauricette Roussaud,
Marie-Raymonde Hitier,Corinne Arzur,phitippe
Dechaume et Jean-Louis Cézard
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Edito
Ce premier semestïe 2004 a engendré de
nombreux changements au sein du comité de
quartier, mais rassrrez-vousr pâs de révolution.
Trois mots résument la direction que nous
preflons et vous en donnerons la preuve:
Convivialité: se rencontrer, se padet, se

connaître, se'*fàire connaître.
Nouveautés: des proiets germent et viendra
prochainement le moment de les développer.
Continuité: fête de février, de juin, de septembre,
réunion débats, spectacle, activités diverses avec
Ies anciens, les rouveaux membres et ceux qui
nous rejoindront.
Espérant donc vous voir très bientôt, je vous
souhaite bonne lecnrre.

Corinne Arzur

Com de ltAss
Général du Comité de Quartier

le 14 mars à la F.O.L
La Présidente Yvett e Mazeran remercie

Me Grandon,Conseiller général, Melle Mrguli
B arc,MmelaurenceValloisRouet,Conseillères
municipales,Mrne Dominique Hiem,ard veflue
présenter une infornation sur les fouilles du
Parc à Fourrage et souhaite la bienvenue à tous.

Elle présente NatachaLozac'hmeur qui a
choisi notre association pour un stâge dans le
domaine social, et dont l'étude du quartier flous
sera précieuse.

lÆ rapport d'activité présenté pM Mme
Roussaud relate ce qui est intervenu cette année ,
rclr:acé à ltoccasion dans nos colonnes.
Suit le rapport moral et nos projets 10 ans après

la création de I'association.
La Présideate s'inteffoge sur la situation de notre
comité : où en sommes nous par râpport aux
buts qui étaient les nôtres .t uprË. ,ro. diffi.rrlté,
Iiées à I'absence d'un lieu de vie ?

Comment évoluer? Est-on toujours fidèle à nos
objectifs : améhontion d'une vie de quartier avec

plus de convivialité, ùhê.e à un développement de
qualité ?

L'attribution pff la municipalité d'un local a

perrnis de mettre enfin en place des actiütés'
créantles liens que nous souhaitions
La Présidente fait ensuite état d'un gros "point
noit" qui freine notre développement, à savoir
I'importance de nos factures d'électricité,
essentiellement dues au chauffage.
Tout n' appanît pas cependant négatif:
o les réunions du Conseil d'Administation se

tiennent régulièremenq
o une perrnanence est ouverte à tous le

mercredi après-midi de 15h à 18h.
. Des activités commencent à fonctionner

régulièrement
o Un groupe pour lllhistoire et les histoirçs" du

quartier est en cours de constitution
. Un vide grenier est programmé au mois dè
juin et notre {ête le 12 septembre marquera nos
10 ans dtexistence.
Par ailleurs, des propositions nous ont été faites
et sont à l'étuds soties, balades, exposition dç
ffavaux artisanaux ou manuels des habitants,
formation aux premiers secours...Nous avofls
des idées mais nous manqrôni parfois deBras .

il faut noter que le Comité 'dE *qrru.ti.t
âccompagne les réclamations des habitantS .

Suit le compte r.endu financier présenté par Jean
Loüs Cézard, puis- les trois rapports, motal,
d'activité et financier sont adoptés à I'unanimité
moins une abstention..
Le groupe d'animation composé des 12 membres
est élus à I'unanimité.
Le Pot de I'amitié ,accompagné de gâteaux

f.confêctionnés plr les dames de l'équipe
d'animation, a clos la séance

Yvette Mazetan

I
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C sition
drAnimation

Suite à l'élection du24/06/04:

Présidence : Corinne Arzur
üce-présidence : Made Rayrnonde Hitier,
Trésorerie : Danièle Bernard,
Secrétariat : Yvette Mazerarr
Adjoint à la uésorerie : Phïippe Dechaulne,
Adioint au secrétariat: Mauricette Roussaud
Membres: Marie-Thérèse Michaud, Dominique
Leblanc, Gérald Erens, Jean Louis Cézard,Gisèle
Prevost.

Déiections canines
Il y a quelques mois, nous avons dû intervenir à
plusieurs reprises auprès du service d'hygiène et
sârrté de la mairie car cela devenait intolérable.
Dans notre quartier, dans le premier tiers du
faubourg du pont neuf, s'était installé de
nouveaux voisins qui possédaient- trois gros
chiens laissés en libertés .Nous étions envahis
par lqurs déjections, sur llos beaux trottoirs du
fauboutg du Pont Neuf ,devant nos portes

. d'entrée ainsi que sur la rue Basse

Nous avions reçu les plaintes de quelques
habitants de cette petite flte, notamment des
persoflnes âgées.

Une pétition , recueillant les signatures des
personnes concemées, fut adressée pM nos
soins, à la municipalité pour demander que des
dispositions soient prises pour remédier à cette
situation insoutenable, qü à la longue s'avèrerait
dangereuse.
Le Service Hygiène et Santé de Ia Mafuie est
intervenu à plusieurs reprises auprès des
propriétaires de ces chiens poü les sensibiliser à
ces nüsances.
Âctuellement absents de leur logement pour une
période indéterminée ,nous n'avofls plus ce
souci.
Espérons qu'à leur retour ils serorit plus
compréhensifs. Nous rappelons que chaque
propriétaire de chien peut disposer gratuitement
de sachets propres et pratiques pour ramasser les

déjections . Ce n'est qu'un geste de propreté et de
respect pour I'entourage.
Des canisettes pouraient être installées à des

endroits propices :

Affaire à süvre.....
Mauricette Roussaud

Vide Grenier
Dimanche 13 iuin demier sur le parking du
Confort Moderne. Bon nombre drexposants
avaient répondu à notre invitation.
Beaucoup de visiteurs se sont déplacés et il y
xratt des affaires à faire. L'ambiance était tès
agréable et le temps s'y prêtait..
A I'année prochaine. . .!

Dimanche 26 septembrc 2004 au parc de Blossac
à partr de 10 h.
Comme tous les deux ans, nous serons présents
et exposerons un paflatarma de nos activités ainsi
que des photos anciennes du quartiet.

J'adhère à l'association "Autour du Pont Neuf'.
Adresset à l'attention de : -" -: l

'âutout du Pont Neuf'
185bi' fg du Pont Neuf - 86000 Poitiers-

Je ioins ma cotisation :

7€fJ ll€fl l5€E(soutien)
Pat chèque à l'ordre de" Autour du Pont neuf'

Téléphone .. ...: .

Adresse.

g

I Ovtfwée deS Aggg gtaao*s
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Le dévelo t durable Par Jean-louis Cézard

Qui ?
I'ensemble de Ia société est

concerné par cette démarche.

Quelques repères
o Conférence de Stockhola en 1972.
o Conseil Européen de Gôteborg eo

iuin 2001

o §ornmet de la Terre àJohannesburg
du 26 Àoût au 4 septembrc2@2,

o EnfinI'OCDE préconise Ia mise en
place de stratégie de développement
durable dâns tous les pays d'ici 2005

Pourquoi?

Généraliser le modèle
économique des pays

industrialisés au reste du monde
conduiraient à l'épüsement

irréversible des ressources et à
des tensions sociales graves.

Po* y parvenir, I'idée est de

prendre en compte les

coaséquences de chaque décision
(économiques, sociales et
environnementales) poul trouvef
un équilibre enüe elles

Comment?

Définition
Le développement durable", "
s'efforce de répondre aux besoins
du présent sars compromettre la
capacité des générations futures à
satisfaire les leurs"

S,apport Bruoddand ONU 1987)

Ne pas confondre le développement
durable et l'écologie même sTs se

recoupent daa § 
-de nom:b-rèrx domàines

Lgenda 2'1,

Décbratioo finale de Ia ConËrence de

Rio, Âgenda 27 est ufl plân d'action
pour le 27ème siècle, un ensemble de

recommandations aux gouveffremeflts,
aux institutions, âux collectivités

locales.
Il peut être élaboré au rriveau d'une

ville, d'un groupe de commune, d'ur
Pâys...

Consommation durable:
Auioutd'hui s'esquisse une '

approche de Ia consommation plus
responsable, moins individualiste,
qui se traduit par url plus grand

respect de I'environnement et uïr
intérêt plus marqué pour les valeurs

éthiques et sociales

{1ere rencontre internationale dc ia
coasommation, Unesco 1 / 12/ 03)

Dans la vie courante
Economiser leau (une brique dans
la chasse d'eau, système à double
effet) l'énergie (ampoules
économiques, chasse aux appareils
en "veille" )
Achats durables et de qualité.
Recyclage des déchets de la
consommation (vigilance sur les
produits sur-emballés)
Préférence pour les produits élevés,
élaborés, construits à proximité qü
induisent moins de transport.

Dans mon quartier
Déplacements à pied, en vélo, en bus.
Respect de I'environnement et de ]a
qualité de r.ie
(déjections,stationnement, bruits,
moins de prodüts phytosanitaires dans
les jardins)
L]tiliser les commerce de proximité
Participer aux activités des
associations, du comité de quartiet,
Solidarité entre générarions
Cor'rnaissance et respect du patrimoine
Iocal

Dans mes habitudes

Pour ]es nouvelles construcdons, se

renseigner sur le label "haute
qualité emüonn ementale ",
Essayer d'inclure des éléments de
chauffage "solaire"
Lors du renouvellement des appareils
ménagers et des véhicules, porter une
attention particulière aux modèles
économes et non-polluants.

Pour aller plus loin:
Rér.*., la place centtale à I'homme,
améüorer son niveau de vie et
permettre de satisfaite ses besoins
essentiels d'aujourd'hü et de demain
pâr une plus gmnde solidarjg .6n6.
générations (ne pas hlpothéquer
I'avenir) et entre territoires (pas de
minorité opulente d'un coté,
d'exclusion et de misère de ltautre coté

Les Conseils de
développement durable (CDD)
crées par la Iai d'Orimtation d'Aménagement et de

Dér,eloppement Durable du rerriroire (LOADD f)

La Communauté dâgglomération de
Poitiers (CÂP) s'est dotée il y a deux
ans d'un « CDD » Elle a soumis à son
examefr dans le cadre du projet
d'aggloméradon, son « Projet
d'Aménagement et de Déveioppement
Durable » (P.A.D.D.)

L. CDD de la CAP
à continué son travail avec làs 

-

« déplacements à Ïéchelle de
IEspace Urbain Poitiers-
Châtellerault >> et le forum des
déplacements en mai 2004, puis
üent de s'investir dans une
procédure de concertation dans le
cadre de I'aménagement du secteul
de la Mérigotte dans le quartier de
Ia Piquetterie (uillet 2004) "

i_,


